

## Suivre la mode ? - 1/1

**La mode du moment est de suivre le style vestimentaire des autres ou d'être une "copie conforme" de Jennifer, Pimkie ou autre...**

Voilà, j'écris cette article pour vous rappelez que chacun est **unique**, or si je prends l'exemple de mon collègue tout le monde s'habille comme ses potes et jamais je n'ai vu quelqu'un (dans mon collège toujours) avec son **propre style vestimentaire**.

La mode en ce moment c'est d'être habillé **skater**, d'écrire sur son beau sac "**anarchy**" alors qu'on ne sait pas le sens de ce mot... Et d'y marqué (toujours sur le sac) "**linkin park en force**", "**aller slipnot**", "**c'est Manson le plus fort**" ect...

Enfin bref, personne ne se risque a dire qu'il voudrait mettre des mini jupes ou un costard... A bah non, vous comprenez, **ça fout la honte**... Et oui, il est là le problème c'est qu'on a **PEUR**, on a peur du regard des **autres**.

L'autre mode, c'est d'avoir les beau jean's déchirés (de sa propre main) et délavés sur lesquelles on se marque des choses du style "**gros bizous**", "**j'te kiff**" et d'avoir 0% de graisse, monter son ventre, faire ses course dans les magasins du style Pimkie et Jennifer.

Je n'ai rien contre ses magasins, moi aussi j'y prend quelques vêtements, mais vous pouvez être sûrs que personne dans le collège aura les même fringues. Moi, je ne suis pas "**tout le monde**". Bien sur que j'ai parfois des vêtements à la mode mais je ne les achète pas parce qu'ils sont à la mode mais parce que je les aime !

C'est la qu'on se pose une question, à force de copier sur les autres, perdons nous un peu de personnalité ? Aimons nous les vêtements que nous portons ? Je vous laisse y réfléchir et poster quelques messages pour me donner votre avis, quand au mien, je le garde...